



LOS HALCONES SE PRESENTARÁN ESTE MIERCOLES EN VAPARAÍSO

Halcones de la FACH se presentan mañana en la Caleta Portales

La Escuadrilla de Alta Acrobacia Halcones, de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), regresará a la región con nuevas presentaciones en el marco de su gira de verano. El primer espectáculo tendrá lugar mañana a las 18:00 horas en Caleta Portales, Valparaíso; y el segundo el jueves a las 17:30 en Playa Los Cañones, Viña del Mar.

“El equipo representa la excelencia, precisión y profesionalismo de la Fuerza Aérea”, señaló el teniente Juan Ignacio López, jefe de la Bandada de Relaciones Públicas de la escuadrilla, destacando que la seguridad es la prioridad en cada maniobra.

Actualmente, los Halcones operan con aeronaves GB-1 GameBird, un

modelo de fibra de carbono que les otorga gran maniobrabilidad. Gracias a esto, han perfeccionado sus rutinas incorporando maniobras como el “Break Chileno”, en la que cuatro aeronaves se cruzan en un mismo punto a escasos metros de separación. “Todo esto ocurre frente al público y demuestra la precisión, disciplina y destreza

de nuestros pilotos”, agregó López.

La escuadrilla busca inspirar a las nuevas generaciones. “Nuestro sueño es que los niños y jóvenes de Chile vean en la aviación una oportunidad para su futuro, porque cada presentación es un mensaje de esfuerzo, dedicación y pasión”, concluyó López. 🇨🇱